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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
COMITÉ TÉCNICO PREP 2015 
 
SESIONA COMITÉ TÉCNICO ASESOR DEL PREP 2015 Por Noticias El comité Técnico Asesor del Programa de Resultados Electores Preliminares del Instituto Electoral  del Estado de Querétaro (IEEQ) celebró su primera sesión, en la que aprobó su plan de trabajo. Ante la presencia de la Consejera Electoral Gabriela Benites Doncel y los representantes del PRI, PRD, Nueva Alianza, Morena y Partido del Trabajo ante este organismo comicial; fue electo como Presidente del Comité el Dr. Rubén Antonio García Mendoza. Asimismo, son integrantes del órgano asesor el Ing. Raúl Islas Matadamas, Coordinador de Informática del IEEQ Y Secretario Técnico del Comité; la Ing. Luz del Carmen Torres Villalón y el M. en C. Guillermo Vázquez Sánchez. La conformación del Comité fue aprobada por el Consejo General el 31 de diciembre del 2014, en el cumplimiento de los Lineamientos del Programa de Resultados Electorales Preliminares aprobados por el Instituto Nacional Electoral (INE). En su primera sesión, el Comité Aprobó el calendario de sesiones ordinarias y presentó el documento de la descripción del PREP 2015. El plan de trabajo de este órgano tiene como finalidad estructurar la información relativa a las actividades que se llevarán a cabo por parte del IEEQ para la implementación del  Programa de Resultados Electorales Preliminares. De igual manera, servirá de base  para que la instancia responsable y encargada de coordinar el PREP pueda dar seguimiento y ejecutar las tareas contenidas en él. Utilizando de manera eficiente los recursos que le sean asignados. . ( N ¿QUIÉN SIGUE? 6 / AM 2 / DQ, 5)  
FINANCIAMIENTO PÚBLICO 
 
DETERMINARÁ IEEQ GASTOS PARA ELECCIONES 2015  Por Ulises Villar QUERÉTARO, Qro., 14 enero 2015.- El Instituto Electoral del Estado de Querétaro llevará a cabo el día de hoy la Sesión Ordinaria del Consejo General para determinar y los recursos económicos que los 10 partidos políticos de la entidad recibirán este 2015 para afrontar sus gastos así como las elecciones del 7 de junio. En la Sesión del Consejo General se analizará por parte de los siete consejeros el tema del Financiamiento Público destinado a los partidos políticos para actividades ordinarias, electorales y de campaña y, en su caso, para candidatos independientes, en el proceso electoral ordinario 2014-2015. Asimismo se analizarán los Topes de Gastos de Precampaña y campaña para las elecciones de gobernador, diputados y ayuntamientos durante el proceso electoral local 2014-2015, así como la consideración de la solicitud de los convenios de coalición de los partidos políticos de la entidad. En cuestiones de resoluciones por quejas o denuncias de actos anticipados de precampaña se determinará lo conducente respecto la investigación de la publicidad del último informe de labores o gestión del Diputado Federal Marcos Aguilar Vega; la denuncia en contra de Braulio Mario Guerra; el procedimiento ordinario iniciado en contra de Héctor Ricardo González Flores y el recurso de reconsideración promovido por Pedro Carrasco Trejo.   http://queretaro.quadratin.com.mx/Determinara-IEEQ-gastos-para-elecciones-2015/      
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TOPES DE GASTOS 
 
ALISTA IEEQ TOPES DE CAMPAÑA QUERÉTARO, Qro., 14 de enero de 2015.- El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) inició su sesión ordinaria, en la que se analizarán, además de los montos que le corresponden a cada instituto político para el proceso electoral 2015, los topes de campaña para cada uno de los candidatos al gobierno del estado, alcaldías y diputaciones locales que se disputarán el 7 de junio.   http://queretaro.quadratin.com.mx/Alista-IEEQ-topes-de-campana/  
RECESO DE 10 HORAS EN EL IEEQ; HOY DEFINEN TOPES DE CAMPAÑA Los consejeros decretaron receso de 10 horas, para que el representante del PAN revise los expedientes a votar, entre los que hay procesos sancionadores, y acuerdos sobre financiamiento público y topes de campaña.   http://inqro.com.mx/2015/01/14/receso-de-10-horas-en-el-ieeq-hoy-definen-topes-de-campana/#sthash.WAsUB2et.dpuf  
CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
 
IEEQ YA RECIBIÓ A CIUDADANOS INTERESADOS EN  CANDIDATURAS INDEPENDIENTES Carlos Rubén Eguiarte indicó que 4 ciudadanos han solicitado informes, a la espera de que salga la convocatoria.   http://inqro.com.mx/2015/01/14/ieeq-ya-recibio-a-ciudadanos-interesados-en-candidaturas-independientes/#sthash.cZGB9Fx4.dpuf  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
LOS QUERETANOS YA ESTÁN HARTOS DE LA GENTE CORRUPTA: COPARMEX Por Elena Laiza Chávez Si bien el proceso electoral se aproxima, los candidatos o personajes públicos deben dejar de lado la guerra sucia y los escándalos en los que se pueden ver envueltos, señaló el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Darío Malpica Basurto. Por esta razón, lanzó un llamado a dejar de lado estas prácticas, y agregó que la sociedad está cansada de los actos de corrupción que se dan en las administraciones, por lo que no pueden seguir en la impunidad quienes incurren en este tipo de acciones, tal como -recordó- sucedió con el ex secretario de Administración del Municipio de El Marqués, quien fue videograbado pidiendo, presuntamente, un “moche”. “Por supuesto somos unos convencidos en Coparmex que la impunidad es el principal mal que aqueja a nuestro país, y aquella persona que ocupa un cargo público que se demuestre que incurrió en cualquier acto de corrupción tiene que ser castigado, sin importar el cargo que ocupe; si una persona cae en alguna cuestión de corrupción, tiene que ser castigada, ya no podemos permitir que como ha pasado por muchos años que se vea que personas han caído en actos de corrupción y que no pasa nada”, manifestó. El empresario pidió que en las próximas elecciones se trabaje en más y mejores propuestas, fuera de generar ataques de grabaciones, o videos, además de la corrupción, que es un tema que, dijo, ofende a la sociedad. (PA 4)   
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PEDIRÁN A CANDIDATOS FIRMAR COMPROMISOS Por Jorge Vargas Sánchez La Cámara Nacional de Comercio en Pequeño, filial Querétaro, le propondrá a los candidatos de todos los partidos que competirán este año firmar los compromisos que sean parte de su propuesta electoral, y del contenido, la Cámara le informará al electorado y a los propios socios. Lo anterior fue informado en rueda de prensa por el presidente del organismo, Pedro González Rivas. Dijo que este modo de comprometer a los aspirantes es parte de la campaña “Por Querétaro, Nuestra Casa”, cuyos objetivos son concientizar a los empresarios socios de la importancia y valía de la capital del estado, dentro de lo cual está el proceso comicial que se avecina. “La Cámara de Comercio en Pequeño va a pedirles reuniones con todos estos candidatos, a efecto de que firmen sus compromisos” y que la gente sepa qué ofrecen, dijo; la difusión será inclusive a través de las redes sociales. A los empresarios socios de la Cámara, siguió diciendo González Rivas, les van a proponer continuar invirtiendo en Querétaro para que siga creciendo esta ciudad, pero también les dirán que deben de exigirles a los que pretenden gobernar la urbe, “mantener la calidad de vida que tenemos”, igual que los índices de seguridad pública. La firma de los compromisos, que pondrá en marcha la filial local de la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño, parece tener semejanza o haberse inspirado en una propuesta que en su tiempo hizo el ex líder nacional del PRI, Fernando Ortiz Arana en 1997, cuando aspiraba a ser gobernador de Querétaro; delante de notario público firmaba aquello a lo que se comprometía. (PA 4)  
PEDIRÁN COMERCIANTES SEGURIDAD A CANDIDATOS Por Irán Hernández La principal petición de la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño a los partidos políticos y candidatos, que obtengan el triunfo en las próximas elecciones, es reforzar la seguridad, así lo dio a conocer el presidente de la Canacope en Querétaro, Pedro González Rivas. Informó que en próximos días, arrancará la campaña “Por Querétaro, Nuestra Casa”, con el objetivo de que los candidatos firmen compromisos para mejorar la calidad de vida de los queretanos, entre los que se encuentran empresarios y comerciantes. (CQ p5)  
PEDIRÁ LA CANACOPE A PRÓXIMOS GOBERNANTES MANTENER ESTÁNDARES Por Cecilia Conde Representantes de la Cámara Nacional del Comercio en Pequeño (Canacope) pedirán reunirse con los candidatos a algún puesto a elección popular para exigirles que cumplan con las promesas que realicen en las campañas electorales, informó Pedro González Rivas, presidente de esa cámara. Esto fue en el marco de su presentación como nuevo presidente de la Canacope Querétaro, en un restaurante dl Centro Histórico. “La idea es que en las próximas elecciones´, tanto del partido Acción Nacional, el PRI, el PRD, van a lanzar candidatos, pero lo que nosotros queremos hacer conciencia con los partidos, es que Querétaro tiene que seguir siendo de los queretanos, de los que vivimos en Querétaro. (...) Que tengamos la misma política como la hizo ´Pepe Calzada´, como la hizo Burgos, como ala hizo Ignacio Loyola, Francisco Garrido”, subrayó el líder comercial. (AM, 6)  
PACTARÁ UAQ CON LOS PARTIDOS Por Abigail Ávila A partir de este lunes la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) comenzó a tener acercamientos con los partidos políticos del estado, a fin de invitarlos a firmar un acuerdo de certificación de acciones preventivas de corrupción.  Carlos Praxedis Ramírez Olvera, director de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, de donde surgió la propuesta del “Modelo de acciones preventivas de corrupción”, indicó que -hasta el cierre de esta edición- particularmente con el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y con el Partido Acción Nacional (PAN) ya se 
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tuvo un primer acercamiento para que los dirigentes firmen el acuerdo en combate a la práctica ilegal antes mencionada. “Hay que precisar no sólo en este contexto de (firmar) un acuerdo, sino también tener la disposición a la hora de registrar sus plataformas en la lucha de la corrupción, que también va en la cuestión de la transparencia, mayor transparencia, son dos objetivos básicamente los que buscamos, en esa fase vamos en este momento”.  Ramírez Olvera reveló que será el próximo 20 de enero cuando los representantes de los partidos políticos en Querétaro asistan al Auditorio Fernando Díaz Ramírez para firmar el acuerdo anteriormente referido, que tiene el objetivo de que éstos incluyan en su plataforma electoral el compromiso de los candidatos a gobernador de la entidad, Ayuntamientos y diputados locales, que resulten ganadores en la contienda electoral, de someter a las instituciones que aspiran a gobernar al proceso de certificación de acciones preventivas de corrupción desarrollado por la Alma Máter. (PA 9)  
SATURADO EL INE DE SJR POR RENOVACIÓN DE CREDENCIAL Por Jaquelin Hernández Largas filas se encuentran en las instalaciones del Instituto Nacional Electoral en el municipio de San Juan del Río, donde ciudadanos esperan renovar su credencial 09 y 12 antes del 15 de enero. Roberto Lagunes, vocal ejecutivo, aseguró que se encuentran trabajando a marchas forzadas para atender a los más de 13 mil ciudadanos. (PA 9) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
¿QUIÉN SIGUE? El diputado Marcos Aguilar, señaló que está tranquilo de su comportamiento. Independientemente de los señalamientos que han vertido. No existe averiguación o investigación de su persona. Sinhué Piedragil dirigente de Morena afirmó que no aceptará ni vividores ni chapulines, entre los candidatos independientes, mientras que el líder del PRD, Carlos Sánchez, indicó que los aspirantes a cargos de elección popular, deben de conducirse con verdad. En San Juan del Río del PRI va con el PVEM y Nueva Alianza, afirmó su presidente Héctor Ramírez, quien dijo que ya no es necesario ampliar plazo para alianzas. (N 1) 
 
PAN  
AGUILAR AVALA CONVOCATORIA PARA RENOVAR DIRIGENCIA DE AN Por Olivia Lara El diputado Federal por Querétaro, Marcos Aguilar Vega, afirmo que la convocatoria que se emitió para la renovación de la dirigencia del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN) está apegada a los estatutos por lo que no representa irregularidades. Se dijo respetuoso de los grupos inconformes que presentaron impugnación contra la misma. (EUQ,4) 
 
PIDEN NO ALIMENTAR GUERRA SUCIA Por Arlene Patiño El diputado federal por Querétaro, Marcos Aguilar Vega, afirmó que no existe ninguna averiguación previa en su contra que lo vincule con algún acto delictivo, por lo que pidió no alimentar la guerra sucia que hay en su contra. Al respecto de señalamientos que lo vinculan en la intervención telefónica de funcionarios estatales y con el ex funcionario capitalino Juan Pablo Rangel, quien se encuentra detenido por portación ilegal de arma de fuego, Aguilar Vega dijo que hay una clara desinformación. “El único comunicado oficial que existe en este país en relación con esta persona (Juan Pablo Rangel) es derivado de la consignación de la cual ha sido objeto por portar 
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un arma de uso exclusivo del Ejército, que no corresponde a los otros señalamientos que se han mencionado”, explicó. Aguilar Vega reconoció que sí existe una relación personal con Rangel Contreras, sin embargo negó estar vinculado con dichos señalamientos. Refirió que en lo personal continúa trabajando en sus actividades legislativas y estará atento a las decisiones de su partido en torno a las elecciones de este año. “Será mi partido quien determine cuál es el futuro de las personas que hemos trabajado por Querétaro”, concluyó. (EE 6)  
PAN DIRIGIRÁ MI FUTURO: MARCOS AGUILAR Por Andrea Martínez El Partido Acción Nacional (PAN) decidirá mi futuro político, expresó el diputado federal por Querétaro, Marcos Aguilar Vega, luego de que se circuló en las redes sociales un audio donde se le vincula con el ex contralor municipal, Juan Pablo Rangel Contreras, preso en un Cefereso de Nayarit por portación ilegal de arma de fuego. Yo estoy de pie, sigo luchando y trabajando por el bien de los queretanos en mi actividad legislativa y será mi partido quien determine cuál es el futuro para cada una de las personas que hoy hemos trabajado por Querétaro, la decisión que tome el partido será una decisión que yo respaldaré sin duda alguna, sostuvo. (CQ p4)  
MARCOS DICE QUE RESPETARÁ LO QUE DECIDA EL PARTIDO Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- Será en el PAN donde se determine cuál es el futuro para cada una de las personas que han trabajado por Querétaro, señaló el diputado federal Marcos Aguilar Vega, quien dijo que la decisión que tome su partido, él la respaldará. Tras insistir en que no tiene una relación laboral, ni financiera con Juan Pablo Rangel y reprobar las "escuchas ilegales" de conversaciones privadas, se pronunció a favor de la decisión del PAN para emitir la convocatoria para renovar dirigencia. "Yo soy respetuoso de Esencia PAN y que sean las instancias legales en el partido o externas las que determinen. En mi opinión no hubo irregularidades y la convocatoria se apega a lo que establecen los estatutos del partido y la legislación electoral, sin embargo, tienen derecho de acudir a una instancia y hay autoridades con facultad de resolver". (DQ, 1)  
A RANGEL LO DETIENEN POR PORTACIÓN DE ARMAS: MARCOS Por Redacción “Estoy perfectamente tranquilo con mis comportamientos y conducta”, afirmo el diputado federal el PAN, Marcos Aguilar Vega, al señalar que las escuchas ilegales son parte de la guerra sucia electoral, que está afectando exclusivamente a los ciudadanos. “Los queretanos quieren escuchar propuesta, si este antecedente con el cual se están desarrollando las actividades políticas de Querétaro, será el esquema que se escuchara en campañas. La sociedad será la única afectada”, dijo. (N ¿Quién SIGUE? 3)  
CUANDO TERMINEN LOS JUICIOS, OVALLE TENDRÁ QUE RECONOCER A BÁEZ Y ANAYA: GUILLERMO VEGA Por Verónica Ruiz El coordinador del Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso del Estado, Guillermo Vega Guerrero, advirtió que los panistas que hoy impugnan la convocatoria para la renovación de la dirigencia estatal, deberán  acatar  la decisión judicial, o renunciar al partido. Al referirse al ambiente interno que se vive en Acción  Nacional por las diversas inconformidades  contra la convocatoria para la renovación de la dirigencia, reiteró  su respaldo a Pepe Báez y la dirigencia estatal y nacional. (¿QUIÉN SIGUE?5)    
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“IMPUGNACIONES NO SON UN NÚMERO SIGNIFICATIVO” Por Norma Ayala La Comisión Organizadora para la elección del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN) para el periodo 2015-2018, a través de su presidente, Roberto Sosa Pichardo, destacó que no son un numero representativo de los dos recursos que se han interpuesto para la impugnación de la convocatoria para la renovación del dirigente estatal del partido, considerado que en Querétaro hay un padrón de 10 mil panistas. (EUQ,4)  
RESPONDEN PANISTAS A ESPINO 
DEBE DEDICARSE A LO SUYO  Por Jorge Vargas Sánchez Manuel Espino, ex presidente nacional del PAN, se equivoca cuando afirma que Acción Nacional es “tapadera y representante de la corrupción que hay en México”; lo que debiera de hacer es “preocuparse por promover a su partido y dejarnos resolver nuestros problemas”. De este modo, la presidenta interina del albiazul en el estado, Micaela Rubio Méndez, le respondió al ahora ex panista. “Creo que se está equivocando de objetivo; el señor, desde que se salió de Acción Nacional, se ha dedicado a hablar mal del partido; debería de definir sus objetivos”. Espino estuvo en esta ciudad el lunes para anunciar un acuerdo que alcanzó con la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano, mediante el cual el partido y la organización política del ex albiazul, denominada Concertación Mexicana, impulsarán conjuntamente candidatos a posiciones federales y locales en este proceso electoral; en su estancia, acusó de corrupto al PAN, entre otros temas que abordó. La presidenta interina de Acción Nacional dijo que su ex correligionario “se ha venido haciendo publicidad con el partido al que perteneció y al que dirigió”; entonces, todas estas opiniones en este sentido, no hay que tomarlas en cuenta “porque él no está presidiendo el partido”, dijo. (PA 1) 
 
LOS CIUDADANOS QUIEREN ESCUCHAR PROPUESTAS: AGUILAR Por Carolina Sánchez “Son declaraciones de naturaleza política”, opinó el diputado federal Marcos Aguilar Vega sobre las declaraciones de Manuel Espino, que señalan al dirigente del Partido Acción Nacional (PAN), Ricardo Anaya Cortés, y al propio organismo como representantes de la corrupción. Al interior del restaurante Doña Urraca, el legislador -acompañado de su homólogo, Alfredo Botello- sostuvo que el líder nacional del blanquiazul es una persona con una limpia y reconocida trayectoria política, una persona respetable que ha promovido desde su responsabilidad el nuevo Sistema Nacional Anticorrupción. “Me parece que el ejercicio de denostación, desprestigio y descalificación, es el que ya no quieren los ciudadanos; los ciudadanos quieren escuchar propuestas, y percibo que si en este tipo de señalamientos o consignas no hay algún medio de prueba que acredite lo que se está señalando, me parece que tiene otro tipo de interés”. Las declaraciones de Espino, refirió, en poco abonan para resolver el problema existente en el país sobre corrupción. Y es que no se acompaña de la propuesta, agregó. (PA 1)  
QUE PRESENTE PRUEBAS, EXIGE DELGADO OSCOY Por Candhy Escalante Manuel Espino debe abocarse sólo a su trabajo y, en caso de tener pruebas sobre casos de corrupción, acudir a las instancias correspondientes a hacer su denuncia, aseveró el diputado local y aspirante a la presidencia municipal Alejandro Delgado Oscoy. Lo anterior, luego de que el ex líder panista destacara que en el Partido Acción Nacional hay militantes con triple moral, pues además cometen actos corruptos, en público los disimulan y luego critican que otros políticos se hayan corrompido. El legislador panista aseveró que en caso de que conozca actos 
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relacionados con la corrupción, debe acudir ante el Ministerio Público ya sea Federal o Estatal, pues es ahí donde deberán deslindar las responsabilidades. “Yo lo que digo es que si el señor conoce de actos de corrupción que vaya con esa calidad moral que cree tener a un Ministerio Público Estatal o Federal y que interponga la denuncia, yo creo que él se debe de abocar más a hacer su trabajo que no ha podido fortalecer”, comentó. Delgado Oscoy detalló que Manuel Espino tuvo su momento para dirigir a Acción Nacional, y cuando pudo hacerlo se salió y lo criticó al no resultar beneficiado con algunas acciones. (PA 1)  
PODRÍA RIVERA APORTAR  MUCHO A LA BANCADA Por Lucero Guerrero Sobre la designación del regidor Armando Rivera Castillejos, como candidato a diputado plurinominal, Marcos Aguilar Vega, actual diputado federal, consideró que es un apersona que podría aportar mucho a la bancada del PAN. Armando Rivera es un  perfil del Partido Acción  nacional, ha destacado por su trabajo político y me parece que lo que hoy sucede es un reconocimiento que le hace el Comité Ejecutivo Nacional, a través de sus órganos electorales para decidir quiénes nos representen en la Cámara de Diputados a nivel federal en la siguiente legislatura; me parece que tiene experiencia ya en órganos ejecutivos y en órganos legislativos, refiriéndome a un cabildo, en lo que podría aportarle mucho a la bancad de Acción Nacional en la siguiente legislatura. Tiene mucho que aportar sobre todo en aspectos de naturaleza económica para fortalecer las política de economía del país”. (AM, 3)  
PANISTAS AVALAN LISTA DE DIPUTADOS “PLURIS” Por Olivia Lara Luego de que la Comisión Permanente del Consejo del Partido Acción Nacional (PAN) eligiera a los 15 candidatos a diputados de representación proporcional-plurinominales-, el legislador local Alejandro delgado Oscoy dijo confiar en que la decisión se tomará con base en la trayectoria de éstos, como la posibilidad para dar buenos resultados de albiazul. (EUQ, 5) 
 
PRI  
BUSCA MOP APOYO DE TRABAJADORES Por Jorge Vargas Sánchez Ante cuadros directivos de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), el presidente del PRI en el estado, Mauricio Ortiz Proal, aseguró que esta entidad federativa es producto no de la casualidad, “sino de la clase productiva, del esfuerzo que imprime cada persona que se desarrolla en el sector industrial”. En una convivencia que tuvo con los cetemistas, como las que ha tenido con otros grupos políticos del Revolucionario Institucional, Ortiz Proal reconoció el valor del sector obrero, con el que, afirmó el dirigente partidista, el PRI saldrá a las calles a pedir otra vez el apoyo de los queretanos a favor de los candidatos tricolores. Dijo que el partido que preside está atento y cercano al sector obrero, con la finalidad de saber quiénes de ellos, hombres o mujeres, tienen intenciones y capital político para participar en las decisiones que tome el sector y el partido de cara a las elecciones de este año. En este contexto, Ortiz Proal solicitó a sus escuchas aportar todo su esfuerzo para que la voluntad ciudadana refrende los Gobiernos priistas en los comicios del próximo junio. (PA 11)     
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EL PRI CERCANO Y ATENTO AL SECTOR OBRERO: ORTIZ Noticias El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional en Querétaro, Mauricio Ortiz Proal en la sede del PRI, reconoció la importancia del sector obrero para el partido, toda vez que sus integrantes han colaborado con la cimentación del tricolor  a partir de la Revolución Mexicana,” Querétaro no es un producto de la casualidad , es producto de la clase productiva, del esfuerzo que imprime cada persona que se desarrolla en el sector industrial”; por este motivo destacó el trabajo del líder Estatal  de la Confederación de Trabajadores de México en el Estado , Jesús Llamas Contreras al frente del sector. “El PRI” dijo, “es un ejemplo donde conviven hombres y mujeres  de distintas edades, donde todos tienen  cabida en un marco de respeto, comprensión e inclusión “, subrayó el líder de los priistas en el Estado y agregó  que estos últimos tres puntos, son los factores que le permitirán al tricolor de la mano de la CTM, salir a las calles y pedir de nueva cuenta, el apoyo de los queretanos a favor del Revolucionario Institucional en  los Comicios venideros. Mauricio Ortiz, aseguró que el PRI  estará atento y cercano al sector obrero, donde su voz sea incluyente, para saber de viva voz que compañeros o compañeras podrían tener alguna inquietud de participar en las decisiones de su sector y partido. De igual manera destacó que el Revolucionario Institucional en la CTM tiene un gran aliado; el cual le permitirá definir políticas públicas que fortalezcan a la clase obrera del Estado. (¿QUIÉN SIGUE?2)  
EN SAN JUAN GANAMOS CON 12 PUNTOS: HÉCTOR  
“TENEMOS TODO AVANZADO CON EL VERDE Y EL PANAL” Por Rafael Rodríguez El presidente del Partido Revolucionario Institucional  (PRI), Héctor  Ramírez  López, dijo que ya no es necesario que se amplíe el plazo para que se  puedan platicar las alianzas al menos para el tricolor quien ya tiene todo avanzado con el Verde Ecologista y el Partido Nueva Alianza.” Las pláticas a estas alturas ya están muy avanzadas, no le veo yo el caso de que se amplíe el plazo hasta el mes de febrero, el PRI ha trabajado en ese sentido y el trabajo que se pudo haber hecho ya se hizo”. Comento que este lapso de tiempo puede ayudar a que más fuerzas políticas puedan acercarse al revolucionario , para que sean más los partidos  que vayan en este proyecto  que está  basado en las políticas de resultados de los gobiernos priístas que hasta hoy han hecho bien las cosas. (¿QUIÉN SIGUE? 2)  
ES ASTUDILLO UN BUEN ELEMENTO: RAMÍREZ Por Esmeralda Trueba El Partido Revolucionario Institucional (PRI) de Corregidora espera los tiempos electorales, aunque ya está en posición de poder salir a dar una buena contienda, ya sean que vayan solos o en coalición; así lo precisó el regidor de este ayuntamiento, Miguel Ramírez Suárez, quien agregó que hay amplias posibilidades de que el tricolor recupere la presidencia. En caso de una alianza con el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), consideró al diputado Ricardo Astudillo como un buen elemento; que tiene mucho que aportar al municipio. “El panorama va a ser favorable para el partido del PRI, ya sea que vaya solo o en coalición, yo le veo muchas posibilidades de que el partido recupere la presidencia municipal, como también la diputación, la local y la federal (…). Con el tema del diputado Ricardo Astudillo Suárez, yo no le veo mayor complicación de que se pueda recuperar en el caso que la responsabilidad cayera en el respecto a representar la alianza. Creo que es un buen elemento, que tiene mucho que aportar al municipio”, indicó. (AM, 3)     
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EN ESPERA BRAULIO DE CONVOCATORIA POLÍTICA Por Montserrat Márquez El diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Braulio Guerra Urbiola, dijo estar listo para atender el llamado que realice el Comité Nacional en el momento que corresponda a Querétaro, ya que dijo es uno de los últimos nueve estados en los cuáles serán lanzadas las convocatorias a los diferentes puestos de elección popular en lo local. “Será en próximos días lo que definirá el presidente  César Camacho Quiroz; lo que nos definirá escenarios a los queretanos en concreto. En este momento no hay convocatorias, ni existen condiciones ni escenarios jurídicamente, terminados, acabados u oficializados”, señaló. (AM, 3)  
BRAULIO ATENTO AL LLAMADO DEL CEN TRICOLOR Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- El diputado Braulio Guerra Urbiola, coordinador de la bancada del PRI en la Legislatura, señaló que está atento a la convocatoria que el CEN del PRI está haciendo a los aspirantes a cargos de elección  en todos los estados con proceso electoral este año y reiteró que hasta este momento no hay escenarios jurídicamente terminados u oficializados. "Yo estoy atento a la convocatoria que el Comité Ejecutivo Nacional está haciendo a los aspirantes de otros estados de la República, ayer (el lunes) lo hizo el estado de  León en una reunión a la que acudieron distintos liderazgos con un resultado que dio a conocer el CEN. Nosotros sabemos que en el curso y secuencia de los siguientes días otras entidades federativas, incluido Querétaro, estarán convocados al CEN para conocer el punto de vista de la dirigencia para temas electorales del 2015". (DQ, 1)  
PRD 
 
ESTAMOS EN LA PEOR CRISIS: LÁZARO Por Ana Cristina Alvarado El dirigente del Partido Revolucionario Institucional, Carlos Lázaro  Sánchez Tapia reconoció  que su partido atraviesa por la peor crisis política y distanciamiento. En conferencia de prensa, dijo que ante la proximidad de los comicios electorales, reconocen que la izquierda  y los partidos políticos que la representan, atraviesan por una de las peores crisis de indefinición de un programa conjunto que les permita repetir en  el escenario de 1988, año en  que se registró la mayor de las participaciones. “Es de reconocer que de las crisis, hay áreas de oportunidad, y en Querétaro, nos parece evidente que la gran diferencia de proyectos que representan al menos los cinco partidos que se hacen “identificar” con la Izquierda, el PRD es el único con ecos de transformación que les permitirán superar los embates de propios y extraños, que darán pie a que el ejercicio político que el PRD proponga, deberá ser el reflejo  de las demandas y necesidades de la ciudadanía”, acotó. (N ¿QUIÉN SIGUE?5) 
 
DETECTA PRD UNA CRISIS POLÍTICA E INSTITUCIONAL Por Jorge Vargas Sánchez Un llamado a dejar prácticas que denigren el ejercicio de la política, y otro llamado a que presidentes municipales y diputados locales que quieren competir por otros cargos de elección popular se separen ya de sus cargos, hizo el presidente del Consejo Político del PRD, Carlos Lázaro Sánchez Tapia. Sánchez Tapia y el presidente estatal del partido, Adolfo Camacho Esquivel, adelantaron para martes la rueda de prensa de los miércoles; esta vez estuvieron acompañados por poco más de una decena de perredistas que quieren ser diputados federales o locales. En la rueda de prensa, Sánchez Tapia afirmó que hay una crisis grave entre la clase política y las instituciones; por eso el llamado de su partido, para que los aspirantes a cargos públicos de elección popular en cualquiera de los tres ámbitos se comprometan a hacer una política de altura. Dijo: “Este compromiso nos debe 
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llevar a erradicar las prácticas de políticos que denigran el ejercicio, que espían y graban conversaciones, que intimidan y coartan la libertad de expresión, que reprimen y castigan por diferencias políticas, que utilizan el poder y los medios y recursos públicos para su beneficio político o electoral y que se siguen enriqueciendo a costa del pueblo”. (PA 4)  
 
LA IZQUIERDA NO ABONA AL TRIUNFO Por Armando Ruiz Muñoz El Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Querétaro irá sin coaliciones ni alianzas a la contienda electoral, pues ninguno de los partidos de izquierda está en condiciones para abonar a un triunfo, afirmó el dirigente estatal del partido Adolfo Camacho Esquivel. Las problemáticas internas que atraviesen los institutos políticos como Movimiento Ciudadano, no vislumbran una mancuerna exitosa para el Sol Azteca, por lo que en las boletas este 2015, irán perfiles emanados del partido. (DQ, 7) 
 
PIDE PRD A ALCALDE DECIR ´NO´A SALARIOS DESMEDIDOS Por Esmeralda Trueba Adolfo Camacho Esquivel, presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el estado, hizo un llamado a los presidentes municipales, a que en este nuevo ejercicio fiscal se enfoquen a destinar recursos a las necesidades de la sociedad y no aumentar salarios en forma desmedida, y recordó la siguiente frases de Benito Juárez: “La Justa medianía para servidores públicos”. El perredista agregó que debe actuarse para que la sociedad vea en sus representantes, gente responsable que trabaja por el bien social y no por el bien particular. “El llamado es a que ahora que inicia el año, que están en proceso de un presupuesto nuevo; que haya responsabilidad en ese sentido (bajar el sueldo), y que se ponga mayor atención en destinar recursos a las necesidades prioritarias de cada municipio y no a estar pensando en aumentos a salarios desmedidos”, indicó. (AM, 2)  
ABRE PRD CONVOCATORIA PARA REGISTRO DE ASPIRANTES LOCALES Por Norma Ayala De acuerdo con la dirigencia estatal del PRD, desde el pasado lunes fue emitida la convocatoria para el registro de aspirantes a un puesto de elección local. Además de que son 12 perredistas los que estarán buscando ser los abanderados de los cuatro distritos federales, situación que se definirá el próximo 14 de febrero en asamblea de Consejo Político. (EUQ,3) 
 
PRD-MORENA  
PRD Y MORENA LLAMAN A CANDIDATOS CIUDADANOS Arlene Patiño Flores / El Economista Los partidos de izquierda, Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), convocarán para la inscripción de precandidatos a los diversos cargos de elección popular a los ciudadanos, anunciaron representantes de ambos institutos políticos. De acuerdo con el dirigente estatal de Morena, Sinhué Piedragil Ortíz, la convocatoria del partido se encuentra abierta hasta el 8 de febrero; aunque precisó que estarán atentos a que las personas inscritas sean ciudadanos honorables. “Se puede suscribir cualquier ciudadano, pero vamos a estar atentos a que no se nos cuele algún chapulín de la política. Cualquier ciudadano que tenga sus derechos políticos podrá solicitar el registro”, indicó Piedragil Ortiz, quien agregó que será la asamblea distrital, conformada por los afiliados a Morena, quien determine la mejor carta para el puesto político. En el caso de los puestos locales, se estará decidiendo el primer día de marzo. Para las candidaturas federales, Piedragil 
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comentó que el 31 de enero definirán a los candidatos a través de 300 asambleas a nivel nacional. SOLICITUDES AL PRD, DESDE HOY. A su vez, el presidente estatal del PRD, Adolfo Camacho Esquivel, dio a conocer que a partir de hoy estarán recibiendo las solicitudes de los interesados a una candidatura, pues esta convocatoria también estará abierta a la ciudadanía. En este caso será el 14 de marzo cuando el Consejo Estatal decida quiénes encabezarán las candidaturas a los puestos de gobernador, ayuntamientos locales y diputaciones. Ante el inicio de las precampañas para las candidaturas federales, el dirigente estatal del sol azteca comentó que cuentan con el registro de 12 aspirantes para ocupar la candidatura de los cuatro distritos. “Hay distritos donde tenemos cinco registros y hay otros donde tenemos tres fórmulas, desde luego, el partido estará cumpliendo con la normatividad para estar postulando los porcentajes que nos marca la ley”. Camacho Esquivel recordó que será el Consejo Nacional del partido quien decida dichas postulaciones. (EE 6) 
 
MORENA  
VIGILARÁ MORENA NO TENER “VIVIDORES” ENTRE SUS FILAS Por Jorge Vargas Sánchez Cualquier ciudadano que quiera participar como candidato en las elecciones de este año podrá inscribirse en el Partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), y estar atento a las convocatorias federal y estatal, que serán publicadas el primer día del próximo marzo. Sin embargo, advirtió el presidente estatal de Morena, Sinuhé Piedragil Ortiz, el partido “estará atento de que no se cuele ningún chapulín ni ningún vividor de la política, que hay muchos”. Acompañado de varios correligionarios, quienes integran “un grupo de ciudadanos especializados” en diversos temas, que apoyarán al partido en la construcción y elaboración de la plataforma electoral, Piedragil Ortiz explicó el método de selección de los candidatos. Dijo que serán electos por asambleas, no por decisiones cupulares; surgirán de ternas luego de que todos los aspirantes hayan sido insaculados y, precisó, “podrá participar cualquiera, menos los chapulines y los vividores de la política”. En una rueda de prensa reciente, el dirigente partidista dijo que Morena les dará a los candidatos “un par de tenis y un bonche de volantes” para que hagan campaña “casa por casa”; y que los alimentos “será cosa de cada quien”, aunque los militantes podrán hacer aportaciones económicas en la medida de sus capacidades. Acerca de la Plataforma Electoral, el dirigente político dijo que tendrá carácter estatal, regional y municipal, y se sustentará de foros de análisis en nueve temas: transparencia y derecho a la información; derechos humanos y diversidad; seguridad e impartición de justicia; educación; ciencia, tecnología y sustentabilidad; familia, género y derechos humanos; salud y género; justicia y marco legislativo, y políticas públicas sociales. (PA 4)  
MORENA DICE QUE NO ACEPTARA NI VIVIDORES NI CHAPULINES Por Enrique  Zamudio El dirigente estatal de MORENA, Sinhué Piedragil Ortiz, informó que dentro de las convocatorias de este instituto político se aceptara cualquier ciudadano o ciudadana, sea o no militante  de este organismo.” Que no se cuelgue ningún chapulín o algún vividor de la política “, señaló Sinhué. “ Voy a fungir como cadenero de antro. Nos vamos a reservar el derecho de admisión y no van a ser bien recibidos”. (¿QUIÉN SIGUE? 5)  
MORENA NO ACEPTARÁ A RECHAZADOS DE OTROS PARTIDOS Por Armando Ruiz Muñoz El Partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en Querétaro, vigilará que ningún político proveniente de otro partido gravite hacia sus filas y se haga de alguna candidatura para este año, señaló el dirigente Sinhué Piedragil Ortiz. Al dar a conocer que la convocatoria del partido para los aspirantes estará abierta ya y hasta el 8 de 
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febrero. El presidente de Morena aseguró que estará atento que las personas que se inscriban sean ciudadanos honorables. “Se puede inscribir cualquier ciudadano, vamos a estar atentos a que no se nos cuele algún chapulín de la política. Cualquier ciudadano que tenga sus derechos políticos, podrá solicitar el registro, señaló Piedragil Ortiz. (DQ, 7)  
MORENA DEFINIRÁ EN FEBRERO PRECANDIDATOS A DIPUTADOS Por Norma Ayala El Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) en el estado informo que el 1 de febrero realizará asambleas para definir los precandidatos a diputados federales, mismo que se elegirán con base en encuestas de aceptación entre la ciudadanía y la militancia. De acuerdo con el presidente estatal de Morena, Sinhue Piedragil Ortiz, los 300 puestos a diputados federales que se designen a nivel nacional serán electoras a través de 300 asambleas distritales. En el caso de Querétaro, cuatro se llevarán a cabo a partir del 1 de febrero.  (EUQ,3) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: REBELDES DEL PAN "SE ALINEAN O SE VAN" Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- Los militantes del PAN tienen derecho a no estar de acuerdo con las reglas del partido, pero una vez que se resuelvan las impugnaciones a la convocatoria para renovar la dirigencia estatal, los inconformes tendrán la de alinearse con el partido y respetar la decisión de las instituciones o retirarse, consideró Guillermo Vega Guerrero, coordinador de los diputados de Acción Nacional en la legislatura. "Cuando se termine la judicialización de este asunto (los inconformes que impugnaron)  a estar obligados a acatar la decisión del tribunal o a renunciar al partido. En Acción Nacional nadie debe estar por la fuerza, deben estar personas plenamente convencidas de que estamos persiguiendo los mejores objetivos para los queretanos, y apegados al partido; no podemos estar de acuerdo con el partido si, y solo si las decisiones que se toman son las que cada persona quiere", expresó el legislador. Recordó que fue el Consejo Estatal del PAN el que por unanimidad eligió a una comisión organizadora, la cual a su vez abrió ese procedimiento, y no es culpa del partido, dijo, que haya habido personas distraídas, que no den seguimiento a las actividades del partido y que hoy se digan sorprendidas porque no conocían de la convocatoria. "Si hay personas que estuvieron distraídas o que no siguen de manera periódica las decisiones del partido y hoy se dice sorprendidas, me parece que no es culpa del partido. Estas personas tienen derecho a presentar cualquier medio de controversia, pero al final yo sí diría que siendo adversa la respuesta que den los tribunales, es decir, ratificar que todo se ha hecho conforme a derecho (como yo creo) habrán de optar por respetar o renunciar a un partido en el cual ellos no están dispuestos a ser institucionales". Al señalar que él no ha visto las mil firmas de los panistas que amagan con impugnar, dijo que habrá que esperar a conocer cuántos son los que al final presenten un recurso, e insistió en que una vez que existan resoluciones, deberán respetar las decisiones institucionales. (DQ principal) 
 
N: HISTÓRICA ALIANZA Por Luis Montes de Oca En el ánimo de llevar a ustedes un mejor servicio, Noticias y Contacto unieron sus esfuerzos creando una alianza, mediante la cual. Contacto como Impreso se suma a nuestras páginas para ofrecerles el mejor clasificado que hay en el estado. El contar desde hoy con un clasificado, era el paso lógico ante el crecimiento de Noticias, pero también como una respuesta a las necesidades sociales, a la inmigración que se tiene y a nuestros lectores que desde hoy tendrán un servicio más amplio la oferta comercial. (N principal) 
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AM: INAUGURAN SUBCOMANDANCIA Y JUZGADOS CÍVICOS EN SANTA ROSA JÁUREGUI Por Mónica Gordillo Con un inversión equivalente a 14 millones 950 mil 297 pesos, proveniente del Subsidio para la Seguridad en los Municipios (SUBSEMUN), autoridades capitalinas. Llevaron a cabo la inauguración de la Subcomandancia y Juzgados Cívicos Municipales de la delegación de Santa Rosa Jáuregui, beneficiando a cerca de 10 mil habitantes de esta zona. El secretario de Seguridad Pública, Héctor Benítez López, confirmó que en esta nueva subcomandancia, estarán operando entre 60 y 70 elementos de seguridad con 15 unidades para su movilidad, lo que permitirá tener un “despliegue operacional” más rápido y oportuno, ya que cumple con los requisitos de una “policía moderna”. 
“Hay que recordar que existe delito e infracción, entonces, en materia de infracción van a tener la colaboración del 
juez cívico y vamos a tener áreas donde pueden estar y, para lo que es delitos de inmediato se tiene que poner a 
disposición del Ministerio Público (MP)”, dijo. El secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Gerardo Vega González, detalló que la subcomandancia cuenta con un área de jefatura, monitoreo, banco de armas, incidentes críticos, atención ciudadana, sala de juntas y comedor, mientras que los Juzgados Cívicos, incluyen una sala de separos y de visitas. “Para esta obra se requirió una inversión de 14 millones 950 mil pesos que provienen del fondo de SUBSEMUN y, fue ejecutada en 4 meses y medio por constructores queretanos, siguiendo las instrucciones de privilegiar a la industria local”, apuntó. (AM, principal) 
 
CQ: BUSCAN QUE LOS MUNICIPIOS TERMINEN CON FINANZAS SANAS Por Irán Hernández El presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura de Querétaro, Marco Antonio León Hernández, advirtió que en próximos días, los 18 municipios del estado serán fiscalizados por los diputados y, en caso de que se detecte desvió  de recursos, habrá sanciones severas. Dio a conocer que por mandato del artículo 115 de la Constitución, el Poder Legislativo está obligado a fiscalizar las cuentas públicas de los municipios. (CQ, principal)  
PA: DEFINE PAN CANDIDATOS Por Sergio A. Venegas Ramírez Los grupos dominantes en el Partido Acción Nacional, encabezados por Ricardo Anaya Cortés y Francisco Domínguez, ya tienen un acuerdo general sobre los candidatos a la mayoría de las presidencias municipales, confiaron a PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, fuentes cercanas. A saber. Querétaro: Marcos Aguilar*. San Juan del Río: Memo Vega. El Marqués: Lupe García. Corregidora: Mauricio Kuri. Cadereyta: León Enrique Bolaño. Colón: Pablo Ademir, “El Doctor”. Pedro Escobedo: Antonio Tecozautla*. Huimilpan: Juan Pablo Heinze. Amealco: Rosendo Anaya. Jalpan: Hildeberto “Betín” Rocha. Arroyo Seco: Isidro Landaverde. Landa de Matamoros: Norberto Jiménez. Pinal de Amoles: Heriberto Cruz. San Joaquín: Roberto Callejas. Peñamiller: Inocencio Aguilar Pérez, “Güicho”. Están pendientes Tequisquiapan, Ezequiel Montes y Tolimán. (PA principal) 
 
EUQ: SE LLEVA 90% DE METAS TRAZADAS EN SECTOR: SALUD Por Maritza Navarro La Secretaría de Salud ha cubierto 90% de las metas que se fijaron al comienzo de la administración estatal, en octubre 2009, afirmo el titular de la dependencia, Mario César García Feregrino. En entrevista, señalo que entre los logros más importantes esta la inversión de 42 clínicas (remodelación o nueva creación) y le funcionamiento de seis hospitales (cuatro generales y dos con servicios ampliados). (EUQ,PRINCIPAL) 
 
 
 



 
MIÉRCOLES 14 DE ENERO DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 14 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
SANCIONARÁN A REGIDORES QUERETANOS QUE FALTEN A LAS SESIONES DE CABILDO Por Montserrat Márquez Con la intención de brindar autonomía a los municipios, la comisión de Asuntos Municipales y del Migrante aprobó la iniciativa de ley por la cual se reforma y deroga la Ley Orgánica municipal del estado de Querétaro, con lo cual los  –entre otras cosas- podrán ser multados por ausentarse de las sesiones de cabildo, informó el presidente de la comisión, Alejandro Delgado Oscoy. “En este caso, a los regidores ausentes se les castigará con 10 por ciento de su 
‘dieta’ y en caso de ser reiterada hasta en tres ocasiones, se le llamará de manera inmediata al suplente; así estamos 
mandando un mensaje de que los cumplan por lo menos con lo básico que es asistir a las sesiones de comisión”, 
detalló. El diputado panista refirió que lo que esta modificación pretende es evitar que se pueda dar este fenómeno, que dijo, en algunos casos en administraciones anteriores han sido muy llamativos. Delgado 
Oscoy añadió que también servirá para actualizar el funcionamiento de los municipios, además de reconocer su autonomía para organizarse y dar mayor efectividad de resultados a la ciudadanía. (AM, 3) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
CON RED Q NO EVADIMOS EL TEMA: ROBERTO LOYOLA Por Aracely Tovar Molgado El Alcalde Capitalino, Roberto Loyola Vera, aseguró que el sistema de Transporte Red Q, en lo que va de su funcionamiento ha demostrado grandes retos, pero también grandes áreas de oportunidad que ningún gobierno anterior se había atrevido en marcha.” Es un reto que está en marcha, que ha demostrado que nos atrevimos a entrarle, el Gobierno del Estado no evadió algo que tuvo que haber atendido desde hace ya años y aquí estamos, atento a lo que nos digan los usuarios” señaló. Destacó que no hace más de una semana entraron en funcionamiento nuevas unidades y rutas de transporte, que gracias al sistema pre pagado, se ha podido erradicar la ausencia del servicio en muchas zonas de la ciudad.(N ¿QUIÉN SIGUE?2) 
 
BAJO RESERVA Por Redacción El presidente municipal de Colon, el priista Alejandro Arteaga, nos dicen, ya tiene definido un plan ambicioso antes de renunciar para una posible candidatura. Aseguran que por primera vez en la historia estarían contado con un grupo de bomberos voluntarios y un centro especial para albergar al persona de Seguridad Publica y Protección Civil. (EUQ 2) 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
UAQ: SALE EL CHINO, ENTRA IRINEO TORRES Por Sergio A. Venegas Ramírez Al asumir mañana un segundo periodo en la UAQ, el rector Gilberto Herrera Ruiz iniciará la renovación de su equipo, comenzando por el secretario académico. Sale El Chino César García y entra el doctor Irineo Torres Pacheco, hasta hoy director de Investigación y Posgrado, que a su vez será reemplazado por la doctora Flavia Loarca Piña. Igualmente habrá cambio en la Dirección de Planeación, en donde será relevado Bernardo Romero. (PA) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- ¿A POCO NO...? Armando Rivera, sí. Margarita Zavala, no. Para el PAN nacional que dirige el queretano Ricardo Anaya es más democrático y competitivo postular a diputado plurinominal a alguien cuya carrera política jamás ha pasado del Conín que a una de las mujeres más preparadas que tiene ese partido. Y como dice Ricardo:"¡Claro que podemos...!". ASPIRA. Con su personalísimo spot, por cierto uno de los más trasmitidos en la televisión y radio, Anaya sacó mucho jugo a la dirigencia que pronto volverá a tomar Gustavo Madero. Y entonces al queretano se le verá de por Querétaro. (DQ, 1)  
**ASTERISCOS** 
Caliente ‘Cargadita’ está la agenda de la sesión de hoy por la mañana de los consejeros del Instituto Electoral del 
Estado de Querétaro. Además de aprobar el monto del financiamiento público destinado a los partidos políticos para actividades ordinarias, electorales y de campaña, así como el ‘tope’ de gastos de precampaña, resolverán tres casos que fueron investigados. En uno está inmiscuido Marcos Aguilar Vega; en el segundo, Héctor González 
Flores y en el tercero, Braulio Guerra Urbiola. Adelanto Sin ser el presidente en funciones del Partido Acción 
Nacional, Gustavo Madero Muñoz ‘destapó’ a dos panistas para similar cantidad de candidaturas a gobernadores. Lo hizo en entrevista radiofónica en la ciudad de México. Uno que mencionó fue Francisco Domínguez Servién para Querétaro; la otra, Luisa María Calderón, para Michoacán. Ambos serán candidatos, dijo el coahuilense, recuérdese que los panistas designarán a sus abanderados, no habrá elección de la militancia. Sui géneris La 
gente del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), que dirige Andrés Manuel López Obrador, 
ha decidido emplear un método distinto para definir quiénes serán sus candidatos a diputados 
plurinominales, tanto federales como locales. Para cada puesto se registrarán tres aspirantes, pero se determinará, mediante sorteo, quién será el elegido. Estarán peleados los cargos si, como dice su líder en la entidad, Sinhue Piedragil Ortiz, Morena alcanza 10 por ciento de la votación. Contraparte El otro partido político con similares tesis ideológicas que Morena, el PRD, se encuentra en un momento definitorio. Si en esta elección no obtiene algún triunfo, sumará tres procesos comiciales sin obtener ninguna posición por votación mayoritaria. La veladora está encendida en Pedro Escobedo, en donde competirán con el mismo candidato de 2013: Salvador 
Piña, un expanista que fue alcalde de esta localidad y que brincó al PRD en aras de repetir en el cargo. Si no es ésta… Flagelo El año pasado, la cuenta llegó a 66 tomas clandestinas en los ductos de Petróleos Mexicanos que cruzan por la entidad, según reportó la Procuraduría General de la República. Ayer, el secretario de Gobierno en la entidad, Jorge López Portillo Tostado, dijo que en 13 días de 2015 se han reportado tres en territorio estatal. 
De mantenerse así, al cierre de año se podrían superar las 66 que se detectaron en 2014. Es decir, hasta el 
momento no se ha encontrado la forma de frenar este delito. Nuevamente Manaña (jueves) la Secretaría de 
Comunicaciones y Transportes, que dirige Gerardo Ruiz Esparza, emitirá la nueva convocatoria para licitar el Tren de Alta Velocidad México-Querétaro. Ahora, sin embargo, hay un riesgo: el alza en su costo debido al aumento del dólar. En noviembre, si se hubiera lanzado la licitación como estaba programado, el tipo de cambio habría sido de 13.9080 pesos, pero al cierre del 9 de enero alcanzó los 14.5925 pesos, 4.92 por ciento de aumento. 
Relevo En el salón ‘Presidentes’ del Club de Industriales de Querétaro, se reúnen, la tarde de hoy, los integrantes del consejo directivo del Patronato de la Universidad Autónoma de Querétaro en asamblea extraordinaria. En ella habrán de elegir a los integrantes de su consejo para el periodo 2014-2016. Fernando Lugo García Pelayo deja la presidencia del organismo después de un periodo en el que el grupo reforzó el respaldo a la máxima casa de estudios de la entidad. (AM, 1) 
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PLAZA DE ARMAS  Por Sergio Arturo Venegas Ramírez Define el PAN sus candidatos a ediles 
Lista la lista. Los grupos dominantes en el Partido Acción Nacional, encabezados por Ricardo Anaya Cortés y Francisco Domínguez, ya tienen un acuerdo general sobre los candidatos a la mayoría de las presidencias municipales, confiaron a PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, fuentes cercanas. A saber. Querétaro: Marcos Aguilar*. San Juan del Río: Memo Vega. El Marqués: Lupe García. Corregidora: Mauricio Kuri. Cadereyta: León Enrique Bolaño. Colón: Pablo Ademir, “El Doctor”. Pedro Escobedo: Antonio Tecozautla*. Huimilpan: Juan Pablo Heinze. Amealco: Rosendo Anaya. Jalpan: Hildelberto “Betín” Rocha. Arroyo Seco: Isidro Landaverde. Landa de Matamoros: Norberto Jiménez. Pinal de Amoles: Heriberto Cruz. San Joaquín: Roberto Callejas. Peñamiller: Inocencio Aguilar Pérez, “Güicho”. Están pendientes Tequisquiapan, Ezequiel Montes y Tolimán, en donde podría ir el comerciante Javier Sánchez de Santiago, más conocido como el “Bara Bara”. *Para Querétaro capital sigue firme Marcos Aguilar, a menos que lo alcance el problema de Juan Pablo Rangel, en cuyo caso hay cuatro posibles cartas: Marcela Torres Peimbert (que no quiere), Luis Bernardo Nava, Arturo Maximiliano García y Alejandro Delgado Oscoy. *En Pedro Escobedo estaría seguro Tecozautla, a menos de que se logre hacer una coalición. Como dato curioso y de acuerdo con la nueva ley electoral, los candidatos podrán aparecer en las boletas con apodos, apelativos cariñosos o sobrenombres, comenzando por el aspirante a gobernador Francisco Domínguez: Pancho. Así veremos a Memo Vega en San Juan, Güicho en Peñamiller, Lupe en El Marqués y, el colmo, El Bara Bara en Tolimán. Imagínese, en Jalpan, Betín contra Manolín. Somos nada. -ANDADOR LIBERTAD- Calendario. Los procesos internos de los partidos políticos, incluyendo todas sus etapas, deberán iniciar el primer día del mes de febrero y concluir a más tardar el 15 de marzo, según el Artículo 106, Párrafo Quinto de la Ley Electoral del Estado de Querétaro. Las precampañas iniciarán el 10 y tendrán una duración de hasta 30 días naturales, según el Artículo 106, Párrafo Sexto de la misma ley. En sus marcas. -MESÓN DE SANTA ROSA- Campañas. Que sólo los presidentes municipales deberán solicitar licencia al entrar en los procesos, a más tardar en marzo. No así los legisladores. Senadores o diputados federales o locales. Así las cosas, el panista Pancho Domínguez no estaría obligado a solicitar licencia. El priista Roberto Loyola, sí. Mmm. -OÍDO EN EL1810- Relevo. Que el CP Luis Lozano Fuentes será el nuevo presidente del Patronato de la Universidad Autónoma de Querétaro, en lugar del abogado Fernando Lugo García Pelayo, que hoy rinde su último informe de actividades, para dedicarse de lleno al trabajo del Consejo Consultivo Empresarial. Lozano Fuentes es universitaro de larga data y un reconocido empresario. Enhorabuena.  
-¡PREEEPAREN!- Primicia. Al asumir mañana su segundo periodo al frente de la UAQ, el rector Gilberto Herrera Ruiz iniciará la renovación de su equipo, comenzando por el secretario académico. Sale El Chino García y entra el doctor Irineo Torres Pacheco, hasta hoy director de Investigación y Posgrado, que a su vez será reemplazado por la doctora Flavia Loarca Piña. Igualmente habrá cambio en la Dirección de Planeación, en donde será relevado Bernardo Romero. Y más. -¡AAAPUNTEN!- Futuros. Que el PRI y el PAN tienen prácticamente resueltos a sus candidatos plurinominales para el Congreso local. Irán en primerísimo lugar: Mauricio Ortiz Proal y Toño Rangel, que serían los líderes de las bancadas en la LVIII Legislatura. Delo por hecho. -¡FUEGO!- Panchista. Arturo Molina, consejero estatal y ex secretario del Ayuntamiento capitalino, será nombrado en los próximos días como vocero estatal del PAN. ¡Órale! (PA 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua 
GENERAL PRIOR, MISIÓN CUMPLIDA. Con el reconocimiento y el afecto de sectores de la sociedad y del Gobierno se va de Querétaro el General de Brigada D.E.M. ÁNGEL PRIOR VALENCIA, promovido a un importante cargo en la 
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Defensa Nacional. Llega a sustituirlo el también General de Brigada D.E.M. FRANCISCO AGUILAR HERNÁNDEZ, a quien los armeros le damos la bienvenida. ¡Firmes! Agua de enero, para el relevo. (PA 1)  
TRAS LA VERDAD 
LAS FICHAS POLÍTICAS SE ACOMODAN Por Héctor Parra PRI y PAN continúan deshojando poco a poco la “margarita” de aquellas posiciones políticas que entrarán en competencia electoral en un par de meses. Unos por la vía directa, otros por la competencia ¡Son muchos los aspirantes y pocos los elegidos!. Los nombres y los rostros se vinieron promocionando hace mucho tiempo. Y no todos han llegado a la meta, gastaron mucho en su imagen para nada. Así es la política. Otros como Doña Margarita Zavala, esposa del expresidente de la República, Felipe Calderón, con sobradas “ínfulas” pensó y pensó en registrarse como candidata a diputada federal por el PAN. Por supuesto que nunca dijo que vía escogería para llegar a la Legislatura Federal. Y después del largo suspenso decide registrarse por el camino más fácil, elección indirecta, pero ¡Oh sorpresa! Su partido no la aceptó. Señal inequívoca de que aún sangran las heridas entre el grupo de los maderistas y calderonistas. Ahora va por la presidencia del PAN. Sin embargo sí promovieron a Miguel Ángel Yunes Linares, ex priistas, ex candidato al gobierno de Veracruz. A Eete personaje se le ha involucrado como el administrador de “recursos económicos”; sí, es aquel que le decía a Miguel Martínez Peñaloza, que le entregaría 7.5 millones de “papeles” en un portafolios. Vaya sorpresa del y para el panismo. Más de alguno asegura que se trata del “pago de deudas políticas”. Seguramente así es. El lunes por la tarde noche se esperaban noticias de los “destapes” del PRI; lograron destrabar la candidatura de unidad en Nuevo León, negociación que encabezó el líder nacional, pero antes pasó por el cernidor. El resto de los aspirantes, como lo hemos adelantado en esta Columna, levantaron la mano de la elegida: Ivone Álvarez García; dejó atrás a un Secretario de Estado y a una senadora. En Querétaro primero se dio el acomodo en el PRI con la salida de Tonatiuh, era obligada y se cumplió; en el PAN se les complicaron las cosas por el “ilegal” -dicen los mismos panistas- proceso interno de renovación de la dirigencia estatal, a grado tal que ha sido impugnado legalmente; de ahí que primero se estén dando los nombres de los candidatos a diputados federales como el de Armando Rivera que va a todas y siempre obtiene algo. Los partos múltiples son lentos y dolorosos. En el PRI dieron a conocer los primeros nombres a las diputaciones federales como el de Hugo Cabrera, hombre de experiencia y carisma, con larga trayectoria en el PRI, garantía de competitividad, es quien le “planchó” la pasada elección a la hoy diputada Bárcenas. Además están cumpliendo con la cuota de género, dos hombres y dos mujeres; el requisito del 25% de jóvenes también lo cumplen. Por lo que ve a las candidaturas al gobierno del Estado ya están resueltas, solo falta cumplir con los tiempos procesales para oficializarlas; después vendrán en cascada los nombres a las diputaciones locales y presidencias municipales que deberán avalar los candidatos; con ellos formarán el equipo de campaña. (CQ p7)  
ELECCIONES, CRISIS Y REFORMAS Por Miguel Pulido Jiménez A pesar de nuestra complejidad política, de diversa que es nuestra sociedad y lo intensa que puede ser nuestra historia, en coacciones el simplismo define la narrativa de nuestra vida pública. Tan es así que en los últimos 25 años, tres factores permiten describir prácticamente cualquier momento de la vida nacional: elecciones (la clase política siempre está disputando algo);crisis (ya sea económica, política, social o todas juntas); y reformas (ahí vamos a vueltas con las avalanchas de promesas legislativas transformadoras). (EUQ, 11) 
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FUENTES
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROEUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEBELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBEE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB
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